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Anfrage 

Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion – Umrüstung auf LED-Beleuchtung in Eisenach 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Es wird Bezug genommen auf die Anfrage 0410-2018. Darin antwortete die Oberbürgermeisterin: 
„Für das Jahr 2019 werden erneut Mittel für die Umrüstung auf LED geplant, die genaue Höhe wird 
sich aus dem Beschluss des Haushalts durch den Stadtrat ergeben. Ziel ist es, mindestens Mittel wie 
in 2018 einsetzen zu können.“ Im Haushalt 2019 wurden jedoch keine Mittel zu diesem Zweck 
eingestellt.  
 
II. Fragestellung 

 
1. Aus welchen Gründen wurden entgegen der Ankündigung keine dementsprechenden Mittel 

eingestellt? 
2. Verfallen nun Fördermittel für die Umrüstung? 
3. Wie geht es mit der Umrüstung auf LED nun weiter?  
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